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Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três (2023), 
às nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, 
Larissa Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de 
Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de 
Albuquerque Lucena, Heitor Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de Omena e 
Tanúsia de Lima Moreira e Kalline Coimbra Melo. O Presidente em exercício, declara 
aberta a 32ª sessão ordinária, do 2º semestre, do 3º ano legislativo e solicita ao 1º 
secretário a chamada dos senhores vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a 
leitura da ata da sessão anterior, após a aprovação da ata por unanimidade, o 
Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a leitura do expediente, com a 
matéria a seguir: 1. PROJETO DE LEI Nº 13/2023, DE 05 DE OUTUBRO DE 2023. 
ASSUNTO: QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO DO PODER EXECUTIVO A CONTRATAR 
OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM O BANCO DO BRASIL S.A., E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. O Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. Vereadores e 
Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o Presidente 
em exercício encaminha para a Comissão Técnica de Constituição, Justiça e Redação a 
seguinte proposição: O PROJETO DE LEI Nº 013/2023, DE 05 DE OUTUBRO DE 2023, 
DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO 
DO PODER EXECUTIVO A CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM O BANCO DO 
BRASIL S.A., E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O Presidente em exercício solicita ao 1º 
Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras.  
Presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Valdeni Amaro da Silva, 
Larissa Alessandra Santos de Almeida, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luis Eládio da 
Silva Júnior,  Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, 
Heitor Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de Omena, Tanúsia de Lima Moreira 
e Kalline Coimbra Melo.  O Presidente em exercício, concede a palavra para o inscrito 
do José Carlos. Saúda a todos. Faz um apelo ao Prefeito que olhe com carinho a 
nomenclatura da classe. Fala que os enfermeiros não estão recebendo o piso salarial. 
Agradece a secretaria pelo curso. E assim se despede. Na ordem do dia, o Presidente 
em exercício coloca em votação as seguintes matérias: 1. EM ÚNICO TURNO O 
PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO AO 
PROJETO DE LEI Nº 01-2023, DE 09 DE OUTUBRO DE 2023, DE AUTORIA DA 
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VEREADORA TANUSIA DE LIMA MOREIRA, QUE DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO 
DO PRÉDIO-SEDE DO CONSELHO TUTELAR DO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, E ADOTA 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADA POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO O 
PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS AO PROJETO 
DE LEI Nº 01-2023, DE 09 DE OUTUBRO DE 2023, DE AUTORIA DA VEREADORA 
TANUSIA DE LIMA MOREIRA, QUE DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DO PRÉDIO-
SEDE DO CONSELHO TUTELAR DO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, E ADOTA OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. APROVADA POR UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO O PROJETO 
DE LEI Nº 01-2023, DE 09 DE OUTUBRO DE 2023, DE AUTORIA DA VEREADORA 
TANUSIA DE LIMA MOREIRA, QUE DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DO PRÉDIO-
SEDE DO CONSELHO TUTELAR DO MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, E ADOTA OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. APROVADA POR UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO A 
INDICAÇÃO Nº 02/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR JACKSON CRISÓSTOMO DE 
ALMEIDA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS 
NECESSÁRIAS, ATRAVÉS DO GOVERNO DO ESTADO OU DE EMENDAS 
PARLAMENTARES ESTADUAIS OU FEDERAIS, PARA QUE SEJA VIABILIZADA A 
IMPLEMENTAÇÃO DO ASFALTO EM TODA A ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO 
POVOADO DE SANTA EFIGÊNIA, GARANTINDO DESSA FORMA MELHORES 
CONDIÇÕES DE DESLOCAMENTO AOS MORADORES DO ALUDIDO POVOADO, QUE 
POSSUEM GRANDES DIFICULDADES DE LOCOMOÇÃO EM PERÍODOS CHUVOSOS. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 5. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 05/2023, 
DE AUTORIA DO VEREADOR FERNANDO ANTÔNIO LUCENA MALTA, SUGERINDO AO 
SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA QUE ENCAMINHE 
A ESTA CASA LEGISLATIVA, PROJETOS DE LEI QUE DISPONHAM SOBRE: 1 – A 
CRIAÇÃO DA OUVIDORIA E DA CORREGEDORIA, CARGOS EM COMISSÃO E FUNÇÕES 
GRATIFICADAS DA GUARDA CIVIL MUNICIPAL DE CAPELA/AL E 2 – DISPONHA 
SOBRE A CRIAÇÃO DO CÓDIGO DE ÉTICA E CONDUTA DOS SERVIDORES DO 
QUADRO EFETIVO DA GUARDA MUNICIPAL DE CAPELA/AL. TAL INDICAÇÃO É 
FRUTO DA SOLICITAÇÃO CONJUNTA DOS GUARDAS MUNICIPAIS DESTE MUNICÍPIO, 
E OS MODELOS DOS PROJETOS DE LEI SEGUEM EM ANEXO. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 6. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 20/2023, DE AUTORIA DO 
VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO SENHOR 
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PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA VIABILIZAR O AUMENTO 
DO ADICIONAL DE RISCO DE VIDA DOS GUARDAS MUNICIPAIS DESTE MUNICÍPIO 
PARA 100%(CEM POR CENTO), CONSIDERANDO AS CONDIÇÕES DE EXPOSIÇÕES A 
FATORES DE RISCO SOBRE SUAS VIDAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 7. EM 
ÚNICO TURNO A A MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 01/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR 
LUIS ELÁDIO DA SILVA JÚNIOR, CONGRATULANDO O SR. CARLOS ANTÔNIO DOS 
SANTOS VIRGÍLIO, PROFESSOR CAPELENSE, PARTICIPANTE  DO PROJETO “JORNADA 
DOS FOGUETES”, QUE OCORREU NA CIDADE DO RIO DE JANEIRO/RJ. APROVADO 
POR UNANIMIDADE. 8. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE PESAR Nº 25/2023, DE 
AUTORIA DE TODOS OS VEREADORES DESTA CASA LEGISLATIVA, ACERCA DO 
FALECIMENTO DA SRA. IVETE TRAJANO, CONHECIDA PELA ALCUNHA DE “DONA 
IVETE DA COHAB”, FALECIDA EM 24/10/2023, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente em execício concede a palavra aos 
Srs. Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra o Exmo 
Vereador Jackson  Crisóstomo de Almeida. Parabeniza o amigo Zé Carlos por fazer 
uso da tribuna. Agradece o Povoado de Santa Efigênia pelo apoio na festa das 
crianças. Fala sobre o clube de Santa Efigênia e da necessidade de uma reforma 
daquele local. Recorda que dia 30 de outubro será realizada na câmara de vereadores 
de Capela a palestra em alusão ao outubro rosa. Convida toda população para vir 
prestigiar. Fala da indicação de sua autoria sugerindo ao senhor Prefeito, que adote 
as medidas necessárias, através do Governo do Estado ou de emendas parlamentares 
estaduais ou federais, para que seja viabilizada a implementação do asfalto em toda a 
estrada que dá acesso ao povoado de Santa Efigênia, garantindo dessa forma 
melhores condições de deslocamento aos moradores do aludido povoado, que 
possuem grandes dificuldades de locomoção em períodos chuvosos. E assim se 
despede. Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a todos. 
Fala da ação do dia 30 e convida a todos para a palestra. Fala da corrida rosa e 
parabeniza a todos pelo lindo evento. Pede a comissão para rever os projetos que 
estão na casa e estão parados. Fala ao Zé Carlos que o recurso veio cortado e estão 
aguardando resposta do ministério para solucionar. Tira o chapéu para a equipe de 
enfermagem e a equipe do hospital. Fala que vai resgatar a festa das crianças  no 
clima bom e convida a todos. E assim se despede.  Com a palavra o Exmo Vereador 
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José Luiz de Albuquerque Lucena. Saúda a todos. Parabeniza José Carlos por usar a 
tribuna e frisa que a lutada enfermagem é a luta de todos. Agradece a Deus por tudo 
e principalmente agradece a comunidade vieira, onde realizou a festa das crianças. 
Agradece ao amigo Big, pelo apoio como também a guarda municipal. Fala que 
houveram problemas que o deixou chateado, pois perdiu para passarem a máquina e 
teve que junto dos amigos ajeitar o espaço, para poder a festa das crianças ser 
realizada. Agradece aos amigos: Costa, Mercedinha, Cícero, dentre outros pela ajuda. 
E destaca que graças a Deus deu certo . Parabeniza a aluna Iasmin, pela a conquista. 
Parabeniza o projeto dos meninos de ouro. E assim se despede.  Com a palavra a 
Exma Vereadora Larisssa Alessandra Santos de Almeida.  Saúda a todos. Inicia 
parabenizando as indicações do dia de hoje. Parabeniza os vereadores que 
promovem a festa das crianças em Capela. Fala da palestra dia 30 em alusão ao 
outubro rosa e convida a todos para prestigiar. Estende o convite a todos para 
prestigiar a 10ª cavalgada barriga cheia, no povoado de Santa Efigênia. UM APARTE 
VEREADORA KALLINE, parabeniza a Vereadora Larissa pela cavalgada, como também 
parabeniza aos funcionários públicos pelo dia em sua homenagem. Parabeniza as 
merendeiras pelo dia 31 e pede a Deus que as abençoe grandemente. UM APARTE 
VEREADORA TANÚSIA, fala que foi pago o retroativo de maio a agosto, setembro 
ainda não foi pago por conta dessa diferença e estão aguardando respaldo do 
ministério. Parabeniza seu esposo Paulinho, pela passagem do seu aniversário. 
Parabeniza os funcionários públicos pela passagem do dia 28. A Vereadora Larissa, 
parabeniza todos os servidores públicos  e as merendeiras pela passagem do dia em 
homenagem aos mesmos. Parabeniza a Fabiana, esposa do Bruno  pela passagem do 
seu aniversário. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Gustavo 
Hnerique de Melo Costa. Saúda a todos. Parabeniza o Zé Carlos por fazer uso da 
tribuna. Pede que olhem  a UBS de Santa Efigênia, que está precária, como também 
pede uma ambulância para o distrito de Santa Efigênia, pois está necessitando muito 
os moradores daquela localidade. Pede mais organização na marcação dos exames, 
pois algumas pessoas estão indo fazer e não conseguem. Fala do último senso e diz 
que 2000 pessoas foram embora de Capela. Fala da verdee dos 17.000.000,00 que 
tem que prestar conta com o município. Fala que hoje chegou o projeto de crédito de 
5.000.000,00 e não se sabe o que foi feito. UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, mais 
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uma vez cobra da verde e destaca que a empresa está roubando o povo de Capela. O 
Vereador Gustavo, fala da audiência pública e diz que a única pessoa que não veio foi 
o Gestor, não sabe o porque. UM APARTE VEREADOR JOÃO, fala dos recursos que 
estão sendo investidos e do crescimento de Capela. O Vereador Gusavo fala que ver 
as obras, porém o estado e a caixa tem participação, fala do montante de R$ 
17.000.000,00 e destaca que se já está pedindo outro crédito, é por que não tem 
mais dinheiro. Frisa que obra é bom para o município, no entanto, precisam mostrar 
a população o quanto foi gasto. Fala que Capela precisa gerar emprego e renda, 
tendo em vista que Capelenses estão indo embora todos os dias. E assim se despede. 
Com a palavra o Presidente da Casa, Exmo Vereador Fernando Antônio Lucena Malta. 
Saúda a todos. Fala da estrada de Santa Efigênia. Fala das indicações do dia de hoje e 
parabeniza os nobres vereadores. Parabeniza os vereadores, José Luiz, Jackson e 
Eládio pela festa das crianças realizada em Capela, como também a Vereadora 
Tanúsia que também irá realizar no clima bom. Corrobora com a fala do Vereador 
Gustavo, em número, gênero e grau.  Fala que irão cobrar e fiscalizar. Fala que a 
câmara trabalha com clareza e com transparência e tudo está no portal. Fala sobre a 
palestra do dia 30/10  e convida toda população para participar. Destaca a presença 
da Sra. Célia Rita, Lígia, Eliane sua Mãe, Galega e Stefanny, que na ocasião darão seu 
depoimento e frisa também a presença dos alunos do Torquato Cabral. E assim se 
despede. O Presidente em exercício encerra a 32ª Sessão Ordinária e convoca os 
Senhores Vereadores e Vereadoras para a 33ª sessão ordinária, a se realizar no dia 01 
de Novembro de 2023, no horário regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia 
Juliana Alves de Lima, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será 
assinada pelo Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º 
Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário  Vereador  Antônio  Robson  Gomes  de 
Melo.    Em     25                 de                       Outubro                  de                                    
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


